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 市民から 保育園に関する請願 3件、陳情 1件が提出されました。 
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↑相談の予約は 

  

✿
ひ
と
り
で
悩
ま
ず
お
気
軽
に
相
談
を
✿ 

日
本
共
産
党

無
料
法
律
相
談 

毎
月
第
２
日
曜 

午
後
４
時
～ 

西部地区事務所 

37 － 0171

－
01712261 

12月議会報告 
１２月６日～22 日 

 

新
は
つ
か
い
ち 

 

串
戸
保
育
園
保
護
者
ク
ラ
ブ
か
ら

は
陳
情
が
提
出
さ
れ
て
い
ま
す
。（
陳

情
は
議
会
で
の
審
議
は
さ
れ
ま
せ
ん
。） 

 
 

市
は
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
変
更 

市
民
・
議
会
の
動
き
を
受
け
て
、

12
月
26
日
、
市
は
保
育
園
再
編
基
本

構
想
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
の
見
直
し
を
保

護
者
に
通
知
、
１
月
～
３
月
に
各
対

象
園
の
保
護
者
に
説
明
す
る
と
し
て

い
ま
す
。
３
月
末
に
は
基
本
構
想
を

策
定
す
る
方
針
で
す
。 

 

見
直
し
で
は
、
実
施
時
期
を
１
年

延
期
し
た
り
、
時
期
を
明
記
せ
ず
、

「
実
施
時
期
の
検
討
」
と
す
る
な
ど
、

ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
は
若
干
変
更
さ
れ
ま

し
た
が
、
廃
園
・
民
営
化
方
針
に
変

わ
り
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

公
立
は
公
立
の
ま
ま
で 

私
立
で
質
の
高
い
保
育
園
は
あ
り

ま
す
が
、
民
間
は
利
潤
を
追
求
し
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
と
い
う
こ
と
が
、

公
立
と
大
き
く
違
う
点
で
す
。
地
域

の
財
産
、
子
育
て
拠
点
で
あ
る
公
立

保
育
園
を
な
く
し
て
は
い
け
ま
せ
ん
。 

 

「
官
か
ら
民
へ
」
と
、
国
が
地
方

自
治
体
に
「
公
共
サ
ー
ビ
ス
の
縮
小
」

を
迫
る
こ
と
に
強
く
抗
議
し
ま
す
。 

市
民
か
ら
の
請
願 

署
名
と
共
に 

昨
年
９
月
に
市
が
示
し
た
市
立

保
育
園
の
廃
止
・
民
営
化
方
針
に
対

し
、
保
護
者
や
市
民
か
ら
「
説
明
が

不
十
分
」
「
納
得
で
き
な
い
」
等
、

不
安
の
声
が
上
が
り
、
署
名
活
動
も

行
わ
れ
ま
し
た
。
12
月
議
会
に
は
請

願
３
件
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。
い
ず

れ
も
、
保
護
者
や
市
民
の
理
解
が
得

ら
れ
な
い
ま
ま
で
進
め
な
い
で
く

だ
さ
い
、
と
い
う
請
願
趣
旨
で
す
。 

 
「
友
和
保
育
園
民
営
化
の
延
期
を
求

め
る
請
願
」（
署
名
１
，
１
５
５
） 

→
全
会
一
致
で
採
択 

「
廿
日
市
保
育
園
の
民
営
化
に
関
す

る
請
願
」 

（
署
名
２
，
２
１
９
） 

→
全
会
一
致
で
採
択 

「
公
立
保
育
園
の
廃
止
・
民
営
化
に

関
す
る
請
願
』（
署
名
４
，
７
１
２
） 

→
継
続
審
査
（
今
議
会
で

は
結
論
を
出
さ
ず
、
審
査
を
続
け
て

３
月
議
会
で
採
決
） 

（
）
内
の
署
名
筆
数
は
、
い
ず
れ

も
12
月
議
会
提
出
時
で
、
そ
の
後
増

え
て
い
ま
す
。（「
公
立
保
育
園
の
廃

止
・
民
営
化
に
関
す
る
請
願
」
署
名

は
１
月
現
在
で
１
０
，
７
３
５
） 

市立保育園の廃止・民営化方針に納得できません 

 
「地方議会議員の厚生年金への加入

を求める意見書」 

要旨「地方議会の役割がますます重要になる中、地

方議員のなり手不足が深刻な問題となっている。幅広

い層からの政治参加や人材確保の観点から、地方議会

議員の厚生年金加入のための法的整備を」 

賛成多数で可決。反対は植木・向井・山田・山本・

角田議員の 5人です。 

反対討論 植木議員「批判を受け、国会議員・地方

議員の年金が廃止されて間もない。厚生年金は議員年

金復活に等しい。国民の年金はますます改悪されてい

る。まず、市民・国民の年金をどうするのかを考える

べきである。」 

反対討論 山本議員「議員の兼業は許されており、

定年制もない。国民年金加入者が最低限の生活ができ

るような活動をするのが議員の仕事である。」 

賛成討論 大崎議員「幅広い世代が議会へ参加する

一助になるのではないか。」 

賛成討論 林議員「以前の特権的なものではなく、

通常のサラリーマンが加入する年金と同じ位置づけ

である。若い世代確保のためには厚生年金が必要」 

請 願  

議員発議  

議員報酬月額 2万円引き上げ 

   日本共産党市議団植木京子議員は反対 

廿日市市特別職報酬等審議会の答申のとおり、2万円引

き上げで議長 52万円、副議長 48万円、議員は 44万円、

市長 94 万円、副市長 76 万 5 千円になります。期末手

当（６・12 月）の支給割合も引き上げられます。賛成多

数で可決。反対したのは植木・石塚議員の2人です。 

反対討論 植木議員「議員定数削減の時には『民意』とさ

れた。『民意』というなら定数削減ではなく、報酬を引き下

げるべきではないか。市民には負担増の中で、市長・副市長・

議員の報酬引き上げには反対である。」 

賛成討論 新田議員「審議会の答申を大事にすべきである。」 

条例改正  

議
会
傍
聴
の
報
告
で
す 

大
畑
美
紀
前
市
議 

 

新年の幕開けです。よい年と 
なりますよう私もがんばります。 
 

共共
同同
のの
力力
でで
政政
治治
をを
よよ
くく
しし
まま
しし
ょょ
うう  宮島口街頭宣伝 2017元旦 

中央 大畑美紀前市議 向かって右 藤本さとし
衆院広島 2区予定候補 

 

３
月
定
例
会
は
、
２
月
16
日
（木
）開
会
予
定
で
す
。
29
年
度
予
算
が
提
案
さ
れ
ま
す
。 

 



 

改定後 

基準値 利用料金の範囲 

800 円 400 円～1040 円 

400 円 200 円～520 円 

 

条例改正 

■臨時福祉給付金給付事業 
      ３億1148万９千円 

国の補正予算により、低所得者へ１ 

人１万５千円を給付するものです。２億

7750万円が給付金、その他は委託料や事

務費等です。なお 28～29 年度支給のた

め、1億 4230万 6千円が来年度に繰り越

されます。 

■学校給食施設整備事業 
2億3930万7千円 

国の補正予算対応。大野学校給食セン

ターの建設工事設計施工監理業務委託

料や建設工事請負費です。２９年に繰り

越されます。 

ほかにも、国の補正予算対応で橋梁・

道路ほか土木費の補正が出されました。 

一一般般会会計計補補正正予予算算  

 

主なもの  

 

西広島バイパス 

 

◆ 

廿
日
市
市
議
会
議
員
選
挙 

３
月
19
日
（
日
）
告
示 

 

３
月
26
日
（
日
）
投
票 

議
員
定
数
は
２
減
の
28
で
す 

新はつかいち 2017 年 1 月 

宮島幼稚園保育料 

月額一律 6,500 円→所得階層別に 

 預かり保育料は平日 300 円→400 円 

        休日 500 円→600 円 

無料の社会体育施設 有料化 

グラウンド（昭北・吉和・小田島）640

円 野球場（阿品台・宮園）640 円 テ

ニスコート(宮園・小田島)430 円、と小田

島多目的広場 280 円（いずれも 1 時間の

使用料）です。以前から有料の大野テニス

コートは他の施設との調整で 420 円→

430 円  

サンチェリーの 1 年定期券廃止 

プール・トレーニング室・サウナ室 

（佐伯総合スポーツ公園の 1 年定期券は

続けられます） 

平良体育館 廃止 地域の避難施設でも

あり、「跡地の利活用は地域の意見を聞き

ながら検討する」との市の説明でした。 

供給能力 1 日 2,500 食 

請負金額 １０億 1635 万 2,678 円 

請負者 ㈱増岡組 広島支店 

工期 議決の日から 30 年７/30 まで 

  

 

工事請負契約 

大野学校給食センター
建設工事 
 

 

 

賃上げや社会保障充実など、国民の

家計を直接助ける予算を。 

富裕層や大企業への優遇など不公

平税制を改め「能力に応じた負担」原

則の税制に …… 財源提案 

「消費税にたよらない別の道」 

くわしくは日本共産党の政策ビラやホ

ームページをご覧ください 

 

市民から請願が提出され、賛成多数で採択されまし

た。反対は向井・山本・角田議員の 3 人です。（H17

年には議員発議、全会一致で国に意見書を上げています。） 
 
反対討論 山本議員「日本及び米国の高度な政治的判

断が必要な問題に軽々に異論を挟むべきではない。 

厚木からの移駐は困るというのは、廿日市市だけが

よければいいという利己的かつ危険な思想である。」 
 
賛成討論 有田議員「以前から、本市は基地強化をし

ないよう重ねて国に要望している。これまでも十分

協力しており、市民の安全を考えると、これ以上の

増強はすべきではない。」 

請願  

米海軍空母艦載機部隊及び夜間離発着訓練施

設（NLP）の岩国基地移転に反対する意見書を

国に宛てて改めて提出することを求める請願 

 

今年、短距離・垂直離着陸が可能な海兵隊仕

様のＦ３５Ｂステルス戦闘機が岩国基地に初

めて海外配備されます。１月に 10 機（１月９

日に米ユマ基地出発）、８月に６機の計 16 機で

す。うち 6 機は強襲揚陸艦に配備され、在沖縄

米海兵隊とともに海外展開すると見られます。 

 Ｆ３５は開発途上で機体トラブルが相次ぎ、

昨年 10 月には飛行中に出火する事故が発生。

推進力が強く爆音や大気汚染など環境への影

響が懸念され、米国では配備計画のある州で環

境影響調査が実施されてきました。日本では関

係自治体にまともな説明はなされていません。 

 廿日市市北部を含む米軍訓練空域「エリア

567」では、「ドッグファイト（戦闘機同士の空

中戦訓練）」が行われています。基地増強で市民

に爆音や事故などの被害が及ぶことが心配され

ます。 

米米 FF３３５５BB スステテルルスス戦戦闘闘機機  
岩岩国国基基地地へへ海海外外初初配配備備  

使用料など改定 主なもの 

・手数料と鷗 

公の施設の指定管理者指定 

 

廣島緑地建設株式会社 

（現在の指定管理者と同じ） 

指定期間 29年 4/1～34年 3/31 

スパ羅漢 
（廿日市市福祉健康増進保養センター） 

臨時福祉給付金 

 国の28年度第 2次補正予算は「経

済対策」として３兆３千億円、うち

3673億円を臨時福祉給付金として、

低所得者に 1 人 1 万５千円支給しま

す。「消費税増税の影響緩和」のため、

消費税１０％増税までの 2 年半分を

一括支給するものです。給付金をもら

っても、税率１０％になれば、1人2

万7千円、1世帯６万２千円もの負担

増です。 

Ｆ35Ｂ配備に伴い軍属１３

０名が岩国基地に移動すると

されています。さらに艦艦載

機部隊の移駐で、基地人口は

１万人を超えると予想されま

す。岩国基地は極東最大の基

地になります。 

滑走路の沖合移設や米軍住

宅建設費、日本人基地労働者の

人件費などは国民の税金で負

担しています。こうした日本政

府が払う義務のない米軍基地

関連の費用「思いやり予算」は、

1978 年～2016 年で合計 6 兆 8

千億円にも。 

 

 


